







Monómeros podría costar hasta 300 millones de dólares: Armando Benedetti

La compra se hará a través de Ecopetrol



Monómeros Colombo Venezolanos. Foto: Colprensa











Fernando Uribe: Millonarios es mi lugar en el mundo

'Jonh Wick 4' el fenómeno taquillero del cine independiente llega a salas de cine

Alcalde de Tunja iniciará acciones contra metodología de estratificación en Colombia

Los partidos que anunciaron respaldo a MinMinas en debate de moción de censura

Fentanilo en Colombia: capturan a miembros del cartel de Sinaloa

A la cárcel presuntos responsables del secuestro del ingeniero israelí en Medellín











- Caracol Radio 22/03/2023 - 19:14 h COT

La posibilidad de compra de Monómeros por el Gobierno colombiano podría costar hasta 300 millones de dólares, su totalidad o hasta el 52% de la compañía, así lo dio a conocer el embajador Armando Benedetti, durante su visita a la Macrorrueda que lidera el Ministerio de Comercio, Industria y Turismo en Barranquilla.

Manifestó que el Gobierno está a la espera de la designación del nuevo presidente de Ecopetrol para que sigan las negociaciones para la compra de Monómeros.

Lea también: Macrorrueda en Barranquilla podría mover más de USD57 millones en negocios

"Porque esa empresa bien llevada puede ser muchísimo más rentable que la misma <mark>Ecopetrol</mark>. **Nosotros tenemos que jugárnosla todo ahí porque lo peor que** podría pasar es que algunas agremiaciones de algunos agricultores privados la fueran a comprar, que también es algo que se ha movido fuertemente para eso", dijo Benedetti.

Por otra parte, indicó que durante el año anterior las exportaciones a Venezuela se triplicaron alcanzando los 900 millones de dólares y se estima que para este año se superen los 1.000 millones de dólares.

También en la web

Recomendado por Sutbrain









Álvaro Uribe revela primer borrador de consulta popular sobre reforma a...

¿Cuál es la similitud entre la reforma laboral de Gustavo Petro y de Hugo...

Caracol Radio Caracol Radio

Siguiente artículo

Ciudades

"No hay solicitud de extradición de alias Castor": Armando Benedetti

El embajador en Venezuela confirmó que, hasta el momento, no se ha presentado esta solicitud por el presunto líder de Los Costeños



🚣 Últimas Noticias

Fernando Uribe: Millonarios es mi lugar en el mundo

'Jonh Wick 4' el fenómeno taquillero del cine independiente llega a salas de cine

Alcalde de Tunja iniciará acciones contra metodología de estratificación en Colombia

Los partidos que anunciaron respaldo a MinMinas en debate de moción de censura

Fentanilo en Colombia: capturan a miembros del cartel de Sinaloa

A la cárcel presuntos responsables del secuestro del ingeniero israelí en Medellín









— Caracol Radio E. Miguel 22/03/2023 - 19:32 h COT

El Gobierno Colombiano, hasta el momento, no ha solicitado la extradición de alias "Castor", presunto líder de Los Costeños, así lo dio a conocer el embajador en Venezuela, Armando Benedetti.

Leer artículo completo

El siguiente artículo se está cargando



Asociado a:









Fernando Uribe: Millonarios es mi lugar en el mundo

 sty Huvon	